

Por: [Oscar Figueredo Reinaldo](#), [Karina Rodríguez Martínez](#), [Ana Álvarez Guerrero](#), [Claudia Fonseca Sosa](#), [Ismael Francisco](#), [Carlos Pendás](#)



Foto: Ismael Francisco/Cubadebate.

La recién constituida Asamblea Nacional del Poder Popular en su X Legislatura ratificó en su cargo como presidente de la República de Cuba a Miguel Mario Díaz-Canel Bermúdez, durante la sesión constitutiva celebrada este 19 de abril en el Palacio de las Convenciones de La Habana.

Desde el Palacio de las Convenciones de La Habana, la presidenta del Consejo Electoral Nacional, Alina Balseiro Gutiérrez, informó que Díaz-Canel **obtuvo 459 votos, el 97.66% del total de diputados que integran la Asamblea, por lo que ha obtenido el voto favorable de la mayoría absoluta.**

La Asamblea ratificó asimismo a **Salvador Antonio Valdés Mesa como vicepresidente de la República, al obtener 439 votos, 93.4% del total de diputados de la Asamblea.**

Balseiro Gutiérrez explicó que en ambos casos, tanto para la elección del presidente como del vicepresidente, el por ciento se calcula contra el total de diputados de la Asamblea, por lo que la ausencia de ocho diputados en esta jornada también se refleja en el resultados de las votaciones.



PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA DE CUBA



**Miguel Mario
Díaz-Canel Bermúdez**
Presidente



**Salvador
Valdés Mesa**
Vicepresidente





Cubadebate